

---

## **Autoridades de Castro viajan a conocer relleno de La Laja**

●Una delegación de 20 personas de Chiloé viajarán hasta la provincia de Llanquihue para conocer el funcionamiento del relleno sanitario de La Laja, ubicado en Puerto Varas.

El grupo que busca conocer los detalles técnicos de este recinto lo encabezan los concejales de Castro, quienes viajan acompañados de un equipo técnico de la Dirección de Medio Ambiente y dirigentes sociales.

La visita se enmarca en el proyecto de construcción del nuevo Centro de Tratamiento Integral de Residuos que se planifica para levantar en Castro.

El concejal Enrique Soto-Díaz, sostuvo que lo relevante es ir avanzando en una solución definitiva para su comuna en esta materia. “Tenemos la basura hasta el cuello”, remarcó la autoridad. 

---